



FOLIO Nº 18

ACTA Nº 5 - SESIÓN ORDINARIA Nº 1. SESION APERTURA. En la ciudad de Villa Allende, a los 01 días de Marzo de 2023, siendo las 10:00 horas se reúnen en la sede del Concejo Deliberante de la Ciudad de Villa Allende los Sres. Concejales Villa Mariano Andrés, Gómez Martín Miguel, Banegas Marta Liliana, Jabase Marcelo, Vázquez Juan Cruz, Deon Lucía, Alcorta Maria Angelica, Paula Machmar; bajo la presidencia del Sr. Loza Julio Antonio y con la presencia de la Sra. Intendente de la Ciudad de Villa Allende, María Teresa Riu Cazaux de Velez. Toma la palabra el Sr. Presidente y procede a dar la bienvenida al público y autoridades presentes y manifiesta que, de acuerdo al artículo 112º inciso 4, cada año en la Primera Sesión Ordinaria del Concejo Deliberante se Informa sobre el estado general de la Municipalidad. Acto seguido, la Sra. Intendente toma la palabra diciendo: Autoridades presentes, miembros del Concejo Deliberante, miembros del Tribunal de Cuentas, Secretarios, personal Municipal, queridos vecinos. Vengo a cumplir mi obligación de abrir el periodo de Sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante de la Ciudad de Villa Allende. Y también a rendir cuentas N CRUZ VÁZQUEZ al Concejo Deliberante y a nuestra ciudadanía, de lo que se hizo en 2022 y a de la concejo Deliberante y a nuestra ciudadanía, de lo que se hizo en 2022 y a informar las líneas de acción que tomará el Gobierno Municipal que represento, para el año en curso. Hace un año, en esta sala, iniciamos las sesiones del Concejo Deliberante, conmocionados todos por el fallecimiento del ex Intendente Eduardo Gato Romero. Un año después, nos encontramos nuevamente y ante todo quiero agradecer a los vecinos por su apoyo y también por sus críticas. Nos CONCEJAL BECOPENAÎTIÓ conocerlas, entenderlas y tratar de mejorar. También, agradezco JUAN CRUZ YAZQUEZ

enormemente al equipo de Gestión que me acompañó en el 2022, Secretarios,

Directores y a todo el personal Municipal. No todo fue fácil. La nuestra es une Julio

Ciudad grande, con innumerables demandas y para responder con el debido

respeto, nos abocamos a conocer la situación de las distintas áreas de la

Municipalidad, saber con que se contaba y que hacía falta, y también a gestionar

PAULA MACHMAR Congejal de la

de Villa Alfenda





inmediatamente todo cuanto pudiera servir para un nuevo despegue de la Ciudad, luego de 2 largos años de pandemia, con las tristes consecuencias que vivimos. Estrictamente en la gestión, comenzamos una etapa de Planificación y de Modernización. La modernización y la planificación, los cambios en la operatoria municipal y un mayor control en las distintas áreas, fue una clara decisión política. Vamos por un cambio de paradigma, vamos por una mayor calidad en la atención. en las operaciones y en los servicios que brindamos. Una primera gestión fue solicitar a la Provincia, herramientas que nos permitieran subirnos al tren de la modernización, sistemas y productos que ya existían y que nos significaron un adelanto cualitativo y cuantitativo muy importante. La modernización de una Municipalidad hace una gran diferencia, es el futuro, es el tren al que debemos subirnos, con un objetivo de permanente superación. Simultáneamente comenzamos a planificar el trabajo desde cada área, compartiendo sistemáticamente reuniones de Gabinete semanales, y en forma más amplia, compartiendo con directores, encargados de área y personal, capacitaciones y talleres, en los que fluyeron sugerencias, opiniones y cambios en la operatoria. que pudieron cristalizarse en mejoras en la atención del vecino y en la calidad CRUZ VAZOUEZ atención de los empleados municipales. Actualmente, sin pausa se llevan a cabo talleres de capacitación del personal, en los que la interacción es fundamental. En un breve resúmen, detallo lo actuado en cada área. Desde el año pasado, en nuestras decisiones primaron conceptos que, para este año 2023, se constituyeron definitivamente en Ejes de un Plan de Gobierno. Pero los conceptos subyacían, y uno de ellos es el de una Ciudad Planificada y Ordenada: Hablaré de HACIENDA. El orden, la planificación y el cuidado de las cuentas, es fundamental uno co en la Administración Municipal. Y si al orden se suma un mayor control, la situación financiera de la Municipalidad devendrá lógicamente, en que los fondos se vuelquen a obras para el bienestar de los vecinos, mejores servicios, más

MARIANO ANDRES VILLA Concern de la Ciudad de Villa Allenda

LUCÍA DEON CONCESNE Civitad de Villa Atlanda PAULA MACHMAR
Conceigl de la

equipamiento, más cultura, educación, deportes, salud, acción social, y por cierto

CARTA LILIANA BANEGAS Concejal de la Ciudad de Villa Allenda





FOLIO Nº 19

la mejora de todo lo que significa operatividad. Nuestra Municipalidad, ordenada en sus cuentas, pudo llevar a cabo todo lo que voy a resumir y a presentar a continuación, aún teniendo en cuenta que los sueldos municipales representan uno de los mayores gastos corrientes del presupuesto, lo que es lógico tratándose de una Institución cuya razón de ser es la prestación de servicios a la ciudad. El mayor control se hizo efectivo al lograr mejores compras, con una mayor cantidad de proveedores, con la consecuente mejora de precios y de calidad. Y el cumplimiento y mejora de plazos de pago también afectó en forma beneficiosa, esa mayor oferta de compras de bienes y servicios. También destacamos la mejora contínua de la operatoria de recursos tributarios. Y es importante manifestar que los mejores resultados de nuestras cuentas, también se lograron gracias a la merma en la litigiosidad, lo que se corresponde con ahorros en gastos judiciales, intereses, costas y honorarios de abogados. No existen actualmente acciones judiciales de importancia económica, que puedan comprometer el patrimonio del Municipio. Una Municipalidad Ordenada comienza con el orden en JUAN CRUZ VAZQUEZ las Cuentas. Ciudad Planificada y Ordenada PLANIFICACIÓN DE LA CIUDAD DE VA una asignatura pendiente en Villa Allende, es definir un Máster Plan para nuestra Ciudad. Planificar un crecimiento ordenado, fue una propuesta que lanzamos a partir de la sanción de la Ordenanza de Zonificación y Uso de Suelo 37/19. En 2022 comenzamos desde el Ejecutivo, las tratativas para trazar los lineamientos generales de este Master Plan, con un Convenio previo de Cooperación recíproca MARIANO ANDRES VILLA Universidad Católica de Córdoba, que se presentó y fue aprobado por el

Concejer de Concejo Deliebrante. La aprobación de la propuesta de la Universidad Católica de Concejo Delicerante Córdoba y el posterior desarrollo de la misma, se harán en el corriente año. Una aspiración posible es que podamos comenzar cuanto antes, a pensar y planificar nuestra Ciudad de cara al futuro. Hablemos de OBRAS. Una Ciudad tiene que tener obras de infraestructura básica: cordón cuneta, alumbrado, pavimento,

Vilia Allenda

MAC Concept de la Ciudad de Villa Allende

LIGANA BANKUAS cejal de la , Mudad de Villa Altenan

LA ALLEHOE





cloacas, señalización, ordenamiento vial, etc. Planificando desde cada barrio, se va haciendo todo lo que necesita una ciudad ordenada y que brinde mayor bienestar a los vecinos. A pesar de la inflación y los contratiempos que esto acarrea, se han llevado a cabo las obras planificadas en 2022, sumado a la adquisición de maquinaria y móviles, una buena parte de ellas con fondos propios. La adquisición y renovación de maquinarias y móviles de las distintas áreas incluyen una motoniveladora nueva, una camioneta y el reacondicionamiento de maquinaria pesada para obras, un camión prensa nuevo y un camión prensa reacondicionado a nuevo, un camión utilitario nuevo para tareas livianas, el reacondicionamiento a nuevo de una máquina barredora y la compra de un camión regador para servicios. En 2023 se incorporarán móviles a Seguridad Ciudadana. Se comenzó durante el año 2022 la obra de infraestructura integral más importante en décadas en Villa Allende, tanto en monto como en bienestar para un populoso barrio de la Ciudad. La reurbanización de Barrio Polinesias. Con una participación del 70% del monto por parte de la Provincia y un 30% la Municipalidad de Villa Allende, lo que constituye un número muy importante para nosotros, se construyen en el barrio 160 cuadras de cordón cuneta y 10.000 de villo (más de 15 cuadras) de Asfalto y adoquinado en algunas calles. Esta enorme y ambiciosa obra, tiene actualmente un avance del 60%. Se construyó cordòn cuneta en 87 cuadras de distintos barrios de la Ciudad, con fondos propios. Se hicieron obras de asfalto y adoquinado, también con fondos propios, en 30 cuadras en importantes vías de acceso a la ciudad, Avenidas Aussani - Puego Julio Lo barrios más. Nuevas obras de asfalto y de adoquinado, que ya se licitaron, se harán con fondos propios y se continuará con esta política de mejora de mejora de concentra de la Ciudad de Vija Allende infraestructura básica en forma permanente, durante el presente 2023. Por gestión ante la Provincia se repavimentaron las Avenidas Elpidio González, y San Martín.

LUCIA DEON CONCEASE Contact de Ville Alberta PAULA MACHMAR
Concejal de la

AARTA CHIANGO BANESA Concesso de la Ciudago de Villa Allendo





imprescindibles como Av. Rio de Janeiro, Av. Arg. y Av. del Niágara y Goycoechea y otros en Barrios Golf, Lomas Sur, Cumbres, Cóndor Alto, Industrial, San Alfonso. Y además un total de 20 badenes en B° Español, Luminarias: Las lluminación del Espacio Público es Seguridad, bienestar y contribuye al orden. En 2022 se incrementó la cantidad de columnas en espacios públicos, paseos, plaza Manuel Belgrano, costanera, polideportivo y barrios, con la implantación de 200 nuevas columnas y su respectivas luminarias LED, interactuando las áreas de Obras y de Servicios en los espacios públicos. Otras 600 nuevas luminarias Led se incorporaron al sistema. La obra de reurbanización de B° Polinesias tendrá además 170 columnas completas y sus respectivas led. En este momento V.A. tiene el 80% de la Ciudad iluminada con tecnología LED. Se licitaron y adjudicaron otras nuevas 600 luminarias, que se irán colocando inmediatamente (desde el mes en curso). Planificamos completar el 100% de LED en toda la ciudad en 2023, con el consecuente aumento de la calidad de iluminación y de ahorro de energía. Nomencladores: Durante 2022 se renovaron 180 carteles nomencladores, colocándose hasta ahora 100. Un total de 250 carteles prevemos que se colocarán JUAN CRUZ VÁZDUEZ en 2023. Cloacas Las obras de cloacas, tanto las que ejecutó la Pcia. como dasejal alpoyello CIUDAD DE VILL que ejecutará la municipalidad a partir de gestiones realizadas durante todo el año 2022 ante ENOHSA, significan un salto cualitativo en la calidad de vida de los vecinos y ambientalmente, de toda la Ciudad. GESTIÓN de Obras claves para ndestra Ciudad El Ejecutivo es gestión en su más amplia acepción. Desde Obras MARIANO ANDRES PÚBLICAS hemos gestionado Cloacas, Desagues, pavimentación de calles

Corpejal de Manageriones de principales avenidas: Padre Lucchese y Bodereau, una Escuela y más. Hemos presentado un proyecto a ENOHSA que ya ha sido aprobado, que de Managembe comprende 11.000 ml de nueva red domiciliaria, que aliviará a una zona de la ciudad que viene padeciendo la falta de cloacas, y comprende a los barrios Centro, parte de San Alfonso y parte de Lomas Oeste. Esta obra se pagará

GÓMEZ MERIAL Vitte Atlenda

LUCIA DEON CONCE.PL

A-MACHMAR Concejal de la ydad de Villa Allende

MARTA LILIANA GINESA Concert folio Ciudad golonia Allende

eliberante





mediante un crédito aprobado por el Concejo Deliberante en el año 2022. También con la intervención de la provincia, en la zona centro se realizaron en 2022 más de 3000 mt lineales de cloacas domiciliarias, que si bien conocemos que originan inconvenientes en las arterias intervenidas, el beneficio que tendrán los vecinos es ampliamente superador. Se gestionó y ya se obtuvo el visto bueno de la Provincia para la ampliación edilicia de la escuela San Martín y su refuncionalización, sin tocar el Patrimonio Histórico. Sabemos que existe un déficit de bancos en las Escuelas Públicas y se impone todo nuestro esfuerzo para mejorar esta situación, esfuerzo al que estoy fuertemente abocada. La Educación Pública de calidad es una prioridad absoluta para este Ejecutivo, gestionando la equidad de oportunidades educativas, todo un desafío para el futuro de nuestra Ciudad. Otras Gestiones importantes se hicieron en Recursos Hídricos de la Nación, en el Programa de Cambio Climático, y se obtuvo definitivamente el aval para un subsidio de 288 millones de pesos, para el mejoramiento de calles canal y desagües de barrio Golf, que impactará no sólo en el Barrio sino también en la zonas aledañas más bajas. También se gestionó ante la Secretaría de Objas CRUZ VÁZQUEZ Públicas de la Provincia y Caminos de las Sierras, y se obtuvo la aprobación del MIENDE proyecto de ampliación de la Av. Luchesse en el tramo entre Chacras de la Villa y la estación de peaje. Esta es una primera etapa de obra que se licitará en breve. Y se continuará con el proyecto de la ampliación de la avenida Lucchese en todo su recorrido. SISTEMATIZACIÓN DE LOS ARROYOS SALDAN Y SECO. Desde ' 2016 se gestiona un plan para sistematizar los arroyos Saldan y Seco. Durante Julio 2022 se obtuvo el visto bueno de las Secretarías de Recursos Hídricos de vita Aligna. Provincia y de la Nación, para obtener fondos para comenzar, por etapas, esta ambiciosa obra. Por cierto, continuaremos gestionando todo lo expuesto, porque NO ANDRES VILLA es la única forma de conseguir resultados. Todo esfuerzo será puesto en ello. BIONODO. La Secretaría De Obras está a cargo de la construcción de dos de un total de tres galpones para el Bionodo. Se terminaron los cimientos y plateas y //////

ARTIN GÓMEZ CONCEJAL Guelod de Villa Altenda

Conceant.

PAULA MACHMAR Concejal de la MARTA CILIANA PROCESSO Concell 66 18 Ciudad de Mila Allende





parte del cerramiento. HOSPITAL: Se comenzó en 2022 la obra del Nuevo Hospital Eduardo Gato Romero, a cargo de la Provincia, que se adjudicó rápidamente pues la Municipalidad tenía ya realizado el proyecto ejecutivo. Esto habla de que para gestionar, es importante contar con proyectos, fundamentos y planificación. La primera parte de la obra consiste en el replanteo y la platea, que se realiza desde los últimos meses de 2022 y continúa actualmente. El proyecto, de tipología modular, se levantará sobre ella con mayor rapidez. Esperamos que se pueda inaugurar antes de fin de año. Sería un logro y un homenaje a su mentor, el Gato Romero. Polideportivo. En 2022 se licitaron juegos infantiles e integradores y también se llamó a licitación para las obras de modernización del Sector Recreativo. PLANIFICACIÓN Y CONTROL DE GESTIÓN y MODERNIZACIÓN. En el año 2022 se presentó un proyecto de presupuesto para el año 2023 que, por primera vez en la historia de la Municipalidad, incluyó un plan de gobierno y una apertura por cada una de las secretarías. Consideramos esta intervención, una clara decisión política. Se armó a partir de los Objetivos de JAL BLIQUE CR CHUDAD DE VILL Desarrollo Sustentable de las Naciones Unidas, principalmente al número 11 "Ciudades y Comunidades Sostenibles". Nuestro plan de gobierno está diseñado en función a cuatro ejes estratégicos de la gestión, que desde 2022 se fueron describiendo y poniendo en práctica y que formalmente, presentamos como Plan de Gobierno y Plan de Metas para 2023: Villa Allende Planificada y Ordenada, Villa Allende Verde y Sustentable, Villa Allende Integrada y de Oportunidades, Villà

MARIANO ANDRA lende Turística y Cultural. A partir de numerosos talleres con secretarios, Congejal de la Villadirectores y empleados municipales, se llegó a una propuesta enriquecedera de Concep De De De Concep De De Concep De Conc Ciudad de Ville Allende participativa en los que confluyeron las nuevos paradigmas instrumentados en 2022, con la definición definitiva para el 2023. El Plan de Metas a su vez, nos permite contarle al vecino TODO lo que vamos a hacer en el año 2023, permitiéndonos orientar nuestra gestión a resultados y los vecinos lo tienen

TIN GOMEZ CONCEJAL Villa Atlenda

LUCIA DEON

PAULA MACHNAR Concejal de la Thegy His Alers

MARITA COUNTA BANEGAS Eledad de Villa Altenda

QUE I





expuesto con total transparencia desde el 31 de Octubre de 2022, en el Proyecto de Presupuesto 2023, en las redes, en la página de la Municipalidad y en la página del Concejo Deliberante. MODERNIZACIÓN: La modernización de la Municipalidad es la deuda pendiente con el futuro, ese tren que no debemos perder, al que nos queremos subir sí o sí. Comenzamos enseguida en 2022, con la adhesión a la ley provincial 10.618, en un proceso que implica la digitalización de todos nuestros trámites y también la reingeniería de procesos y procedimientos internos que lo hicieron posible. Esta adhesión fue acompañada con la integración de nuestro sistema con CIDI, Ciudadano Digital, lo que nos permite avanzar hacia la firma digital y en un siguiente proceso, a la despapelización del estado con el gran impacto ambiental que eso significa. El proceso de modernización fue acompañado del armado de la Guía Única de Trámites, a partir de un relevamiento de todos y cada uno de los trámites existentes en la Municipalidad y comenzar con la digitalización de los primeros dos trámites: Habilitación de negocios y Presentación de planos en Obras Privadas. Se implementó y se seguirá mejorando el SISTEMA DE RECLAMOS. Necesitamos que nuestros vecinos puedan reclamar con facilidad y que el sistema nos permita conocer los tiempesuz vazquez CONCEJAL BLO de respuesta a cada reciamo, para lograr una mayor eficiencia en la prestación de VILLA servicios. A partir de estas acciones, pudimos lanzar en 2022 una nueva página web municipal en la que los vecinos pudieran encontrar todo lo que necesitan en un mismo lugar. Y se continúa en la mejora y ampliación de la misma. Todo esto sin perder el canal de atención presencial, que nuestra idiosincrasia nos pide vero Datbera resulta ser parte de la empatía y humanización que no debemos perder VILLA ALLENDE VERDE Y SUSTENTABLE, Hablemos de SERVICIOS PÚBLICOS, Nos pusimos como meta tener como prioridad la mejora contínua en la prestación de servicios, arreglando y también incorporando maquinaria y móviles necesarios MARIANO ANTRESTVIL para su prestación. El objetivo es la preservación, cuidado y mejora del ambienté once la

MARTÍN GÓMEZ CONCEJAL Cudad do Villa Altenda

CONCESTL. CONCESTL. Civilized do Villo Atlanda PAULA MACHMAR
Concejal de la
Cyclas de yiua Allegde

Comenzamos a pensar uno de nuestros Ejes estratégicos más importantes //////////

MARTA CEMAN BANEGAS Concejal de la Ciudad de Villa Allende





Partimos de una visión de Economía Circular, comenzando en 2022 con la construcción del BIONODO de Villa Allende, y haciendo participar a alumnos, de esta idea de sustentabilidad, de cuidado del ambiente, de futuro. La Economía Circular debe ser política pública municipal y así lo entendemos. Tuvimos la convicción de que comenzando este camino, lograremos promover una gestión eficiente de los residuos, recuperando más espacios verdes, manteniendo limpios los cursos de los arroyos y fomentando la radicación de emprendimientos basados en la economía circular, con objetivos alcanzables y medibles, con planificación y control de nuestras actividades. Enfatizamos el concepto de Villa Allende Verde y Sustentable en este año, como política pública. Por esto, durante el año 2022 plantamos 820 árboles en espacios públicos urbanos y zona rural. Entregamos 40 composteras a vecinos e instituciones, entre ellos, nuestros Cadinas, Centros Vecinales y demás entidades educativas y en el "Bionodo" logramos producir 37.000 Kg de compost, evitando que dichos residuos vayan a enterramiento y los cruz vázquez utilizamos para mejorar nuestros espacios verdes. En materia de educación do DE VILLA DE PROPE ambiental tuvimos un año histórico, capacitando a más de 1200 alumnos de todos los niveles y estuvimos presentes en 20 instituciones, dictamos más de 40 capacitaciones, haciendo foco en la importancia del proceso de reciclaje y de economía circular. En un todo de acuerdo a la Economía Circular, mejorar la tasa de recupero de materiales reciclables, fué y es, un objetivo importante. Para ello, unto con las capacitaciones en escuelas, instalamos un punto verde en cada institución, para formar conciencia. Más de 20 puntos verdes permitieron recuperat Julio Loza MARIANO ANDRES VILLI Concesi de 188.000 kg entre cartón, papel, vidrio y metal. En el área de salud animal y

88.000 kg entre cartón, papel, vidrio y metal. En el área de salud animal y zoonosis, implementamos por primera vez en el Municipio el servicio de castración, a través del convenio con profesionales veterinarios locales, alcanzando 310 intervenciones. Y Dictamos capacitaciones a 270 alumnos, concientizando y promoviendo las adopciones desde nuestro refugio canino.

Egnipi JAL Danie VIII Altenda

CONCESSE Contact de Villa Albanda PAULA MACHMAR Beccejal de la Conceil de la Ciudad de Willa Allenda





Vinculado a la Reserva Hídrica y Natural Villa Allende, nombramos un Director de Reserva quien lleva adelante conjuntamente con la Universidad Provincial y el Consejo Municipal de Ambiente, el proceso Inicial de planificación de gestión de la Reserva, buscando preservar el área natural, siempre bajo la premisa del respeto a la propiedad privada. Durante el 2022 plantamos más de 650 árboles nativos en la zona y se realizaron operativos de limpieza de microbasurales sobre el camino al Pan de Azúcar, instalando además cartelería informativa. En materia de Higiene Urbana, sabemos que el manejo de los residuos sólidos urbanos representa uno de los retos más importantes para la gestión, por ello impulsamos la nueva ordenanza GIRSU. Esta normativa requerirá cambios de hábitos y de organización, tanto de los vecinos como del Municipio, para lograr el objetivo principal, que es disminuir la cantidad de residuos que se envían a disposición final, que además de costoso, afecta al medio ambiente. Impulsamos un plan estructural de mejora y mantenimiento de espacios verdes barriales buscando tener nuestras plazas, parques y paseos siempre en condiciones, promoviendo la participación ciudadana, el deporte y las actividades al aire libre. El mantenimiento de las márgenes de nuestros arroyos también es una prioridad; se aumentaron las JUAN CRUZ MAZQUEZ intervenciones en todos los sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el sectores del arroyo seco y saldán y se incrementamental el seconda el s CIUDAD DE VIL más durante este año. Este 2023 avanzaremos con: Nuevo equipamiento para Higiene Urbana, Incrementaremos nuestros Puntos Verdes para llegar a 100 canastos instalados y ampliaremos nuestra zona de recolección diferenciada. Avanzamos con la construcción y puesta en marcha del Centro Verde, donde conjuntamente con una Cooperativa local procesamos todo el material proveniente de los puntos verdes y de la recolección diferenciada. Ya estamos construyendo el villa Albrude vivero municipal, y generamos convenios específicos para la producción de plantas nativas, chip y compost. Realizaremos visitas guiadas de escuelas lavo ANDRES VILLA nuestra planta del "BIONODO" donde tendremos, chipeo, leña social, compostaje, vivero y reciclaje. Los chicos conocerán en detalle cómo se llevan adelante los //////

ARTÍN GÓMEZ CONCEJAL Juden do Vilta Allendo

CONCESTE.
Counted do Ville Albanda

PAULA MACHMAR Concejes de la WARIA VILLA BANEGAS Uldan de la Uldan de Villa Allende





diferentes procesos, entienden la problemática ambiental, y serán ellos los que conseguirán con mayor empeño, el cambio de hábitos. Proyectamos plantar 1000 nuevos árboles en la zona urbana, en el corredor Luchesse y en la Reserva. Pondremos todo nuestro empeño en brindar servicios con mayor calidad y eficiencia, para que Villa Allende sea una ciudad sustentable, ordenada y limpia. CIUDAD INTEGRADA Y DE OPORTUNIDADES Hablemos de SALUD. En primer semestre se presentaron la 3era y 4ta ola de Covid y algunos brotes posteriores por lo que se realizaron más de 15.000 testeos con el seguimiento y asistencia a los pacientes positivos La vacunación Covid se realizó durante todo el año colocando todas las dosis disponibles (se llevan colocadas en total más de 80,000 dosis, y además las Vacunas de Calendario y campañas especiales. Se comenzó con la reorganización del Sistema de Salud en esta nueva etapa, aumentando Hospital como en los CAPRIM Polinesias y Cóndor. Antes de un mes, volvera de 120 000 BLOBUE UCR atención médica al CAPRIM de Lomas Sur. Se atendieron más de 120.000 personas, incluyendo las asistencias con el DEMVA, guardia, traslados, controles de niños, embarazadas y pacientes con enfermedades crónicas, entrega de leche, medicamentos y demás prestaciones. Se reforzó con más profesionales el Área de Salud Mental y se realizaron más de 1000 Certificados de Discapacidad. La atención primaria de Salud continuó recuperándose durante todo 2022, luego de los dos años de pandemia, integrándose profesionales que no atendieron durante esa etapa y volvió paulatinamente, la normalidad. La capacitación permanente de Julio Loza

MARIANO ANDRES VILLA

Concejal de las áreas de atención al público, se realizó en la búsqueda de consideración de villa Allende

Ciudad de Villa Allende

Cuidado a los pacientes que concurren al Hospital. Y esperamos, como toda la

Ciudad, la cumplimentación de la obra del Nuevo Hospital Eduardo Gato Romero,

que conlleva un moderno ambiente edilicio, profesional, humano, estructural y de

prestaciones. Todo esto sin olvidar nuestro querido e histórico Josefina Prieur, que

DARTIN GÓMEZ CONGEJAL Chided de Vita Altendo

Conted de Ville Allende

PAULA MACHMAR Concejal de la Dipod (in) Villa Allenda

Concejal de la Ciudad de Villa Allenda





seguirá sirviendo con otras prestaciones, pues la ciudad crece y la demanda de atención médica crece con ella. Es en éste ámbito donde se observa la solidaridad y la empatía con el prójimo. En nuestro emblemático Hospital Municipal, que mantenemos entre todos los vecinos, es donde los sentimientos nos hermanan y los egos no tienen cabida. CIUDAD INTEGRADA Y DE OPORTUNIDADES. Hablemos de DESARROLLO HUMANO. Dentro de esta secretaría se busca gestionar el desarrollo humano de manera integral, a través de diversas áreas como la cultura, el deporte y la educación, trabajando todas y cada una de ellas de manera articulada y mancomunada. DEPORTES 2022. En la dirección de deportes se le dio continuidad a las propuestas que contemplan desde la infancia hasta el adulto mayor. Trabajamos con diversas instituciones buscando apoyar su trabajo, y con la Inspección de Educación Física del Departamento Colón, generando la socialización y encuentro de todas las instituciones educativas a través del deporte. Buscaremos sostener lo positivo del año 2022 y sumaremos más en el área de Deporte para el año 2023, poniendo en valor el Polideportivo Atilio Minoldo, una obra de infraestructura que contempla los 3 sectores: CHUDAD DE NILLA ALLENDE cancha de fútbol y hockey y la renovación del playón para las canchas de básquet y otras actividades. En el Polideportivo funcionan 9 disciplinas deportivas y en 2023 se suma el nuevo polideportivo de barrio Polinesia y un nuevo programa: " Deporte en los barrios", con profesores de educación física articulando con los referentes barriales para brindar nuevos espacios a niños y jóvenes. EDUCACIÓN 2022. Se trabajó desde la dirección de educación para continuar atendiendo lasluito. necesidades de la primera infancia con docentes tituladas, construyendo propuestas que atienden las particularidades y necesidades de las familias que MARIANO ANDRES VILLA asisten a los jardines municipales. Cabe destacar que en el año 2022 sêmos celebraron los 30 años de esta institución en nuestra ciudad. Los Cadina son parte de nuestra idiosincrasia, instituciones señeras, iniciativa que reconocemos como

CONCEJAL Udati de Villa Allenda

CONCERN.

PAULA MACHMAR Concejal de la Ciuded de Villa Allende

de Villa Allende

Well Belled Villa Allendo

Well Belled Villa Allendo





de excelencia y aplaudimos. Otro item destacable es el APOYO ESCOLAR. Con un trabajo articulado y mancomunado con instituciones educativas y centros vecinales y de acuerdo a las necesidades y solicitudes que plantean, acompañamos la trayectoria escolar de alumnos que lo necesitan, articulando además mediante un convenio, con el Instituto de Formación Docente de nuestra ciudad. EDUCACIÓN 2023. Es importante destacar que en la propuesta y proyección del presente año, iniciamos con la ampliación del horario de atención CADINA. La decisión fue tomada por el mismo personal, haciendo lectura del contexto y necesidades de las famillas de nuestros niños. Esta es una actitud del personal que merece nuestra mayor consideración, y habla de su compromiso social y con la educación. En horarios de 7 hs a 13 hs en el turno mañana y 13: 30 hs a 18:30 hs en el turno tarde, quienes los necesiten contarán con el acompañamiento de los CADINA hasta 6 horas por día. Continuaremos trabajando con la constante capacitación de nuestro equipo de trabajo, articulando con de N CR 2 VÁZQUEZ diferentes instituciones de formación para certificar dichas capacitaciones. Se PAR DE VILLANDE continuará con el APOYO ESCOLAR. Cabe recordar que desde diciembre de 2021, mediante un Convenio con el Instituto de Formación Terciaria 17 de Agosto, para que las alumnas del mismo hagan sus prácticas en los Centros Vecinales, se brinda Apoyo Escolar trabajando de manera mancomunada con las instituciones educativas. CIUDAD TURÍSTICA Y CULTURAL. Cultura año 2022 se puso en marcha La BIBLIOTECA LIBRO ABIERTO. Se adquirió y se instaló un sistema informático para biblioteca. Se están terminando de catalogar los libros que la MARIANO MADRIECHTORIAI Penguin Random House donó por valor de un millón y medio de pesos. El

Dr Julio Loza Congejal de la VIII asociado a la biblioteca Libro Abierto podrá consultar en nuestra web, los libros concejo Deliberado disponibles, reseñas, sugerencias, etc. Se realizó el Primer ENCUENTRO NACIONAL DE NOVELA HISTÓRICO ROMÁNTICA en junio. Participaron más de 30 escritores de todo el país. Con este se activo hotelería, turismo, centro

RTIN GOMEZ tri de VIIIs Allendo

Cluded

LUCIA DEON CONCEJAL

PAULA MACHMAR Concejaj de la LA Allenda

MARTA LETANA BANEGAS oncejal de la Cludad de Villa Allendo

oncejo Deliberague

SLOOPE UCR





gastronómico y significó un gran aporte cultural a Villa Allende y localidades cercanas. Se realizó la FERIA DEL LIBRO en octubre, haciendo hincapié en una Feria local, y por ello se trabajó con talleres de la ciudad, colegios primarios, secundarios y el terciario, con intervención de autores reconocidos. Se realizaron muchos EVENTOS en la Casa de la Cultura, con diversidad de temas y se exhibió una cartelera de gran calidad. Mediante un convenio con la fundación Margonari Galvich, se generó en el Complejo San Cayetano, un espacio donde funcionó, todo el 2022, la UNIVERSIDAD POPULAR - VILLA ALLENDE. Certificando a más de 200 alumnos en diversos talleres y propuestas formativas. El éxito de la propuesta garantiza su consecución en 2023 con 18 talleres, con la certificación de la Universidad Popular en los que corresponda. Para el 2023 en Cultura. Entendiendo que la cultura es un derecho y como tal debe ser garantizado por el Estado Municipal, todas las propuestas de este año 2023 en la Casa de la Cultura y la Biblioteca Libro Abierto serán de carácter gratuito para el público. Descentralización de la propuesta cultural. Este año se buscará llevar la propuesta de los talleres culturales y de los programas de la Universidad Popular, a diversas JUAN CRUZ VÁZQUEZ instituciones que funcionan como referentes en los barrios de nuestra ciúdad; JAL 8 0000 LA MCLEHOE Dado que reconocemos que la cultura es el motor de transformación de una sociedad, la casa está abierta es y será el slogan de la Casa de La Cultura. Constantemente se convoca a artistas locales de todas las expresiones culturales, Julio Loza para armar una nutrida agenda. En la BIBLIOTECA LIBRO ABIERTO estamos con de vita Alegdo la catalogación y puesta en marcha del sistema Se dictan talleres de Escritura para niños y para adultos y se trabaja con los colegios para las visitas y talleres. FERIA DEL LIBRO corolario de un proceso de trabajo con escritores locales que trabajarán durante el año exponiendo y presentado en la casa de la cultura El ANZAES VILLA objetivo este año es trabajar con los colegios, realizar paseos culturales en concentrales con los colegios, realizar paseos culturales con los colegios. complejo, interactuando con charlas y talleres. Ciudad integrada y oportunidades Hablemos de DESARROLLO SOCIAL. Durante el año 2022 la #//////

CONCEJAL CURSON OF VITA Menda

Concejel de la

CONCEJAL and de Ville Affe

MARTANILIANA SALISATA

CONCEJAL CONCEJAL Gludad po villa Allenda





Secretaría de Desarrollo Social atendió a más de 12.000 personas con variadas demandas para cubrir: casos de vulnerabilidades socioeconómicas, sanitarias y acompañamiento en diferentes situaciones familiares, En el ÁREA DE LA MUJER, GÉNERO Y DIVERSIDAD-PUNTO MUJER se receptó la demanda de mujeres por de violencia de género, para asesoramiento, acompañamiento y contención y se articulan acciones con el Polo de la Mujer del Gobierno de la Provincia de Córdoba y el Ministerio de las Mujeres, Géneros y Diversidad del Gobierno Nacional. ÁREA de NIÑEZ, ADOLESCENCIA Y FAMILIA en donde se abordan diversas situaciones familiares problemáticas de niños, niñas y adolescentes Se atendieron situaciones por vulneración de derechos y se articularon intervenciones con SENAF, Provincia y Nación, con la mesa intersectorial de Niñez, Adolescencia y Familia, Juzgado de Paz etc. Se organizaron rondas de crianza con Instituciones y Jóvenes protagonistas, siendo un espacio de escucha y contención y se dictaron Talleres de Escucha para Adolescentes con la asistencia de 60 alumnos del IPEM JUAN CRU 350, por jornada. AREA DISCAPACIDAD Y ADULTOS MAYORES Es un área que: EJAL CIUDAD DE aborda demandas de personas con discapacidad y situaciones familiares problemáticas y se articula con distintas instituciones, gestionando recursos municipales y ante organismos públicos y/o privados, para los diferentes casos de vulnerabilidad social. El Hogar de Día "La Casa del Árbol" recibió 3 veces a la semana a más de 20 adultos mayores, que realizan talleres y actividades, que buscan mejorar las relaciones interpersonales y combatir el sedentarismo. Asimismo se prepararon más de 40 viandas diarias, las cuales se llevaron al

MARIANO AND GONICITIO de los beneficiarios que por la fragilidad de su estado de salud mojurio Loga per del Concejo Deliberario pudieron concurrir a la institución. ÁREA DE HÁBITAT. El área de hábitat siguifo vela Alleron trabajando en brindar soluciones habitacionales a las familias mejorando las condiciones de las viviendas. Esto es posible gracias a que la Secretaria de Obras

AARTIN GÓMEZ

CONCEJAL Cuded de Villa Altenda

TUCTA DEON CL

PAULA MACHMAN

Concejal de la Ciudad de Villa Allendo

VAZQUEZ

ODE UCR

ALLENDE





brindar los recursos materiales necesarios para llevar a cabo las mejoras. Se articuló con el Gobierno de la Provincia de Córdoba la implementación de una nueva etapa del "Programa Más Vida Digna", que permitió ayudar a más familias en la construcción o mejoramiento de los espacios destinados al descanso y aseo de los beneficiarios, PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN SALUDABLE. En el programa de Alimentación Saludable reanudamos los talleres con el objetivo de brindar un valor agregado a los apoyos alimentarios, que con un gran esfuerzo económico y humano entrega mensualmente la administración municipal. Durante el año pasado entregamos más de 6.100 módulos completos incluyendo los de diabéticos y más de 3.400 apoyos para paliar situaciones transitorias, las que han aumentado exponencialmente. SERVICIO DE SEPELIO. Continuamos brindando asistencia en los momentos más duros, acompañamos y brindamos colaboración a familias que estén imposibilitadas a cubrir los gastos por el fallecimiento de sus seres queridos. PROYECTO DE ESPACIO INCLUSIVO "LA CASA DEL ÁRBOL" Este año buscaremos reformular el espacio de la "La Casa del Árbol" CRUZ VÁZQUEZ favoreciendo y estimulando el desarrollo de las capacidades de los Adúltos el desarrollo de las capacidades de las capa LLOOUE UCA Mayores a través de actividades diseñadas y pensadas según sus necesidades. Para lograr esto, una Trabajadora Social estará presente en la Institución cuando concurren los Adultos Mayores, pudiendo abordar de una manera más ágil y cercana las problemáticas que se presenten, y ampliando la oferta de talleres con el fin de mejorar sus capacidades cognitivas y corporales. HABLEMOS DE GOBIERNO. La Secretaría de Gobierno es la más amplia de la Municipalidad. durante el año 2022 sus áreas realizaron importantes tareas. En la Dirección de del cojo Del Dirección de la D Recursos Humanos se implementó por primera vez un proceso de Valoración de Desempeño para el personal, con el objetivo de medir su rendimiento y MARIANO ANDRES VILLA necesidades de capacitación. Se llevó a cabo un nuevo proceso de Selección de se lección de se la capacitación. ila Allende Personal más transparente, equitativo y democrático. Este proceso es la primera vez que se realiza en la Municipalidad, creando un antecedente importante, tan/es

MARTIN GÔMEZ CONCEJAL Cudes de Villa Altenda PAULA MACHMAR
Concejal de la
Concejal de la

STATE OF THE PROPERTY OF THE P

A AMBELICA ALGORTA CONCESAL Gudad de Villa Allenda





así que se recibieron 628 C.V. para ocupar diferentes posiciones. Esto permite encontrar los cuadros más adecuados para cada búsqueda. Además, se realizaron 36 cursos de capacitación y se planea continuar con programas de formación para mandos medios y un programa de Salud Ocupacional. También se avanzó en la modernización del área de RRHH con la herramienta Empleado Digital : El Empleado DIGITAL se comenzó a desarrollar en 2022, y va a permitir a los empleados, acceder a sus recibos de sueldo, planilla de horarios, control de ausentismo, etc. en forma rápida, simplificando la actualización de datos y facilitando los canales de comunicación. La Oficina de atención ciudadana y la Oficina de Registro Civil General continuaron con su trabajo de atención personal al vecino, con especial énfasis en la empatía y la predisposición en la solución de problemas. Desde 2022 el Registro Civil cuenta con un procesador de datos biométricos para los trámites digitales. La Oficina de Cementerios tiene a cargo los dos cementerios de Villa Allende. Santa Inés y un sector municipal del Cementerios de Villa Allende. Santa Inés y un sector municipal del Cementerios de Villa Allende. LAMILLENDE Parque. Se comenzó la rehabilitación del Cementerio Santa Inés, incluyendo mejoras edilicias y en seguridad mediante cámaras para evitar los saqueos, y se, Comenzó la carga digital de toda la información del mismo, que es importante dada la gran cantidad de nichos. En la Oficina de Transporte, se mantuvo el control de la calidad del servicio de transporte público de pasajeros, especialmente taxis, remises y transporte escolar. Sigue en marcha el sistema de "Mi primera Licencia". Este es un programa que consiste en enseñar buenas prácticas de MARIANO AND SCONDUCCIÓN a los jóvenes que cursan su último año secundario, lo que se coordina Concajel de la vina Allacida las instituciones escolares, quedando latente la entrega de su licencia de Julio Loza Pte del Concejo Deliberant conducir hasta tanto el alumno realice el curso práctico para motos o automóvif: 126 de Villa Allende cursado en la escuela es válido en lo referente al examen teórico, abriéndoles a los alumnos la oportunidad de su primera licencia a los 17 años de edad de

acuerdo a la ley nacional 24449. La Dirección de Empleo atendió a 8.555

MARTIN GÓMEZ CONCEJAL Gudert de Viltz Altenda

Ciudad de

LUCIA DEON CONCESS

PAULA MACHMAR

DA Concejal de u Ciudad de Villa Aflenda





personas en 2022, ofreciendo búsqueda laboral y capacitaciones profesionales a desocupadas, beneficiarios de programas, personas empleadores. emprendedores, etc. Se presentaron desde la oficina, 39 proyectos para el Programa de Empleo Independiente (PEI) que tiene como objetivo, la inserción laboral de calidad de trabajadores desocupados, que se propongan emprender actividades productivas de manera independiente y logramos la aprobación de 37 de ellos. Se dictaron cursos de formación profesional- 19 cursos externos y 12 cursos a empleados municipales - capacitando en total a 908 personas. Para 2023, se planea colaborar con Junior Achievement en un proyecto con estudiantes secundarios, continuar formando al personal municipal y brindar capacitaciones a los ciudadanos, además de trabajar en un proyecto de "Fortalecimiento Emprendedor" y seguir articulando con el Ministerio de Trabajo de la Nación para acceder a programas de mitigación del desempleo. Seguiremos formando a personal de la municipalidad acorde a las demandas solicitadas por las diferentes áreas. Seguiremos brindando capacitaciones a los ciudadanos que necesitanos vázbuez herramientas para insertarse en el mercado laboral de Villa Allende. Estambo 05 LOOUE UCR HLA MLENDE trabajando en un nuevo proyecto de "Fortalecimiento Emprendedor", pues es necesario crear nuevos emprendimientos que sean capaces de generar más puestos de trabajo. Continuamos y continuaremos articulando junto al Ministerio de Trabajo de la Nación, el acceso a los diferentes programas para mitigar el desempleo. En la Dirección de Desarrollo Económico, se trabajó en la sistematización de procesos para tenerlos online. Se coordinó una capacitación para empleados con la Oficina de Empleo. Se comenzó a elaborar un proyecto de-Asid Asia modę Desberamo ordenanza de habilitación de comercios y se trabajó y gestionó para transformar el Parque Pyme de Villa Allende en un Parque Industrial, lo que conlleva mayoraso ANDRES VILLA ventajas impositivas, créditos y subsidios para potenciarlo. En cuanto a TURISMO, de princial de la cuanto de TURISMO, de TURISMO, de la cuanto de TURISMO, del TURISMO, de TURISMO, de TURISMO, de TURISMO, de TURISMO, de TURISMO, del TURISMO, de TURISMO, del TURISM teniendo como norte la definición de Villa Allende Turística y cultural, se consolidó el corredor de Turismo Sierras Chicas en el que Villa Allende participa y se trabajó

RTIN GOMEZ NCEJAL Cuded do Villa Allende

LUCIA DEON CONCEUN, PAULA MACHUAR Concejal de la ad de Vilia Allende

MARTA CLIANA BANEGAS Concellat de la Condest de Marie de

ANGEL CALCORTA

Cludad de Vilha Allende





en talleres para definir una identidad para la ciudad, en función de la gastronomía, la identidad histórica y patrimonial y los deportes. Se llevaron a cabo diversas actividades turísticas, incluyendo eventos deportivos, concursos gastronómicos, actividades de invierno, city tours y trekking por la reserva, entre otros. DIRECCION PARTICIPACION CIUDADANA. La Direccion de Participacion Ciudadana que tiene tres años de creación en nuestra ciudad tiene como objetivo principal promover la participación, vínculo virtuoso entre el gobierno municipal y los ciudadanos. Esto se realiza a través de los Centros Vecinales, organizaciones no gubernamentales, instituciones eclesiales, sociales, deportivas, culturales y educativas y vecinos en general de cada uno de los 31 barrios. En 2023 y luego de la pandemia, se normalizaron 7 Centros Vecinales, y se crearon otros 2 y están en proceso de formación 3 más. En cada Centro Vecinal se dictan cursos de Apoyo Escolar, se dictan talleres de oficios por convenio con el CEDER con de CRUZ VAZQUEZ afluencia de alumnos que logran así su certificación en oficios que les permite una establicación en oficios que les permite una establicación en oficios que les permite una establicación en oficios que les permites una establicación en oficios en ofi salida laboral, realizando este cursado en su barrio sin tener que trasladarse. Para incrementar las actividades deportivas ya forma parte del Plan de Obras 2023, la construcción de un Polideportivo en el sector de los barrios Lomas Sur y Pan de Azúcar. Se constituyó el Consejo Vecinal conformado por los Centros Vecinales para el diseño e implementación de políticas vecinales. Se constituyó el Consejo Barrial de Barrio Las Polinesias conjuntamente con el Ministerio de Vinculación Comunitaria de la Pcia de Córdoba. El mismo tiene como finalidad la MARIANO MNDRE prevención de la inseguridad y la promoción social. Está constituído por 20 Julio Loza

problemáticas del sector diagramaron acciones para el abordaje de las mismas, siendo una de las más destacadas el Convenio con la Provincia para adherir al RAC, red de Prevención de Adicciones que tendrá un Centro de en Villa Allende.

SEGURIDAD. Centro de Operaciones y Monitoreo. El Centro de Operaciones y

MARNIN GÓMEZ CONCEJAL Cudad de Villa Allendo LUCÍA DEON CONCEJAL Cuetad de Ville Allenda

PAULA MACHMAR
Concejal de la
Coudat de Vijia Bilgnoe

ANGELICA ALCORTA

MARTA LEGAL BANK GAS Concejal de la l Sludad de Villa Allenda





Monitoreo perteneciente a Seguridad Ciudadana es una dependencia de inspecciones generales. Trabaja durante 24 horas, los 365 días del año, mediante turnos rotativos, 8 horas por cada operador. La función principal es realizar monitoreo urbano, en colaboración directa con las diferentes. Unidades Judiciales, que a través de sumarios solicitan análisis de imagen, por diferentes hechos ocurridos en la Ciudad o en zonas aledañas. Se brinda una respuesta permanente al Juzgado de Faltas, sobre infracciones impuestas donde existen cámaras y que sirven como testigo y a requerimiento de los damnificados. Los Operadores de Área accionan en todo orden por ejemplo: alarmas, personas descompuestas, accidentes de tránsito, requerimientos al sistema Vecino Alerta, vehículos sospechosos, chequeo y búsqueda de dominios solicitados por los Inspectores de tránsito, incendios, animales sueltos, etc. También sobre informes de hechos delictuosos elevados a la Justicia, detectados a través de la investigación de las imágenes y que llevaron al esclarecimiento de diferentes delitos con secuestro de LAL BURGUEZ QUE VOR CHUBAD DE VILL ALBEHDE elementos y detención de delincuentes. Ésta ha sido un Área varias veces felicitada por la Justicia de la Provincia. Está prevista para este año la incorporación de nuevas cámaras que servirán para el propósito de esta Administración, que es continuar brindando la prevención del delito en la ciudad, con tecnología de punta. En este caso pasarán de 88 a 113 las cámaras, sumando a ésto otras 36 ya instaladas y vigiladas por la policía de la provincia. Las nuevas cámaras inteligentes cuentan con diversas funcionalidades que harán más eficiente el trabajo de los operadores. Entre las principales características que incorporan, se puede mencionar: detección facial, lectores de patentes cidal de vido Albegdo posibilidad de cargar atributos para la búsqueda autónoma de vehículos, personas etc. Este Centro de Operaciones y Monitoreo, brinda diariamente una colaboración ARIANO ANDRES VILLA a los móviles de Seguridad Ciudadana que realiza el patrullaje preventivo en la companyo de la c ciudad a través de imágenes en tiempo real, colaboración en chequeos de

TIN GÓMEZ des de VIIIx Alienda

PAULACMACHMAR Concejal de la

LUCIA DEON

CONCEJAL

dominios a través del sistema DNRPA (DIRECCIÓN NACIONAL DE REGISTRO

AALCORTA Ciudad de Villa Allende





DE LA PROPIEDAD DEL AUTOMOTOR), verificando datos de dominio, titular, domicilio ante una situación irregular en la que se ve involucrada algún vehículo. Además este Centro cuenta con un sistema de LPR (Reconocimiento automático de matrículas) y diariamente recibe por parte las autoridades policiales, un listado de dominios de vehículos sustraídos y así se ingresa la información al sistema y en caso de que alguno de estos vehículos sea captado por las cámaras Lectoras de Patentes, esto es advertido al Operador a través de una alarma sonora, mostrando fotografía del vehículo y descripción (tipo de vehículo, color, lugar de la sustracción y el distrito que lo solicita). Programa Barrios Seguros. El programa apunta a descentralizar las tareas de patrullaje y seguridad hacia los barrios, definiendo postas fijas en distintos puntos de la ciudad, por otra parte, en coordinación con las fuerzas de seguridad, se incrementa la cantidad de efectivos CRUZ VÁRQUEZ CONCEJAL BLOODE UCR y móviles. Se instalaron 5 bases operativas (3 en contenedores equipados 91240 DE PILLA ALLEMOE oficinas propias), las mismas están dotadas de un móvil de Seguridad Ciudadana, una moto y personal idóneo que patrulla durante las 24 horas del día brindando mayor presencia e inmediatez en la respuesta. Se ha coordinado con las máximas autoridades de la Gendarmería Nacional y la Policía de la provincia de Córdoba là disposición de efectivos permanentes, caballería montada, policía barrial y guardia de infantería. Se realizan controles vehiculares sorpresivos en toda la ciudad, hemos definido con las fuerzas de seguridad, un cronograma de trabajo que consiste en dos operativos durante la mañana y dos por la tarde, además de dos ulio Losa MARIANO ANDRES VILLA

Constant de Prabituales operativos nocturnos durante los fines de semana. El programa de Villa Allende

Barrios Seguros sumado a la ampliación en el Centro de Monitoreo vuelve a colocar a VA a la vanguardia en materia de prevención y seguridad. La Municipalidad está comprometida en la tenaz tarea de combatir la inseguridad, haciendo todas las gestiones necesarias ante las autoridades provinciales, Policía y Sendarmería y destinando mayores fondos municipales al área de Seguridad.

MARTIN GOMEZ CONCEJAL Cluden de Villa Allende Cayeted size Villa Albanda

PAULA MACHMAN Concejal de la Concejal de la

NGELICAALCOR

MARTA UILIANA BANEGAS Contad de Villa Alfendo





Estamos siempre con los vecinos, ayudando con la instalación de sistemas tales como Vecino Alerta, alarmas comunitarias y atentos a nuevas tecnologías destinadas a la prevención del delito. DIRECCIÓN DE DEFENSA CIVIL. El objetivo de defensa civil es generar medidas y actividades tendientes a prevenir, evitar, anular o disminuir los efectos de los eventos adversos que los agentes de la naturaleza, la acción del hombre o cualquier desastre de otro origen, pueden provocar sobre la población y sus bienes; además de contribuir a restablecer el ritmo normal de vida en la zona afectada. En ese contexto se empezó a trabajar en relevar, conocer y minimizar los riesgos de la ciudad, para eso se realizaron convenios a nivel Nacional como el de Ciudades Resilientes y otros Provinciales, a través de la Secretaría de Gestión de Riesgos Climático, Catástrofes y Protección Civil, en la realización de un Informe Técnico y realización de Mapas de Riesgos. con las hipótesis de Inundaciones por crecientes de alta pendiente y de Incendios JUAN CRUZ Forestales. En base a estos informes técnicos y mapas, se están realizande en la ciudad de vi VAZQUEZ COUR UCR PELEMBE Villa Allende los planes de contingencias y de esta forma estar preparados para cualquier eventualidad de gran riesgo para los vecinos de la ciudad. Programas importantes desarrollados durante el año 2022 y que se continuarán implementando y mejorando. Programa Limpieza, Mantenimiento y Adecuación da Cauces de Ríos y Arroyos de Sierras Chicas. Se trabaja con maguinaria pesada durante el invierno en la limpieza, remoción de sedimentos y re adecuación del cauce de los arroyos. Programa Alerta Temprana y Monitoreo de Tormentas. Es din los cauces de los arroyos. sistema integral de seguimiento y predicción de eventos hidro meteorológicos, basado en inteligencia artificial, para la anticipación, análisis y manejo de riesgo en cuencas inundables. El sistema monitorea y recopila datos desde el Dique And ANDRES VILLA Concajal de Quebrada hasta Villa Allende. Muchos vecinos ignoran de qué se trata este de des de la companion de que se trata este de la companion de la companion de que se trata este de la companion d sistema que se implementó en nuestra Ciudad desde el año 2020, por eso me, parece importante detallar que cuenta con: 2 estaciones meteorológicas, sensores de crecidas de los arroyos, 4 cámaras que arrojan imágenes de los ////////

MARTÍN GÓMEZ-CONCEJAL Ciudas de Villa Allenda

PAULA MACHMAR

CONCESS.

ad de VIIIe Ab

Competition of ANEGO





cauces, 5 sirenas para dar aviso a los vecinos de los arroyos Saldan y Seco, 10 Vallas para el cierre de vados, 5 sirenas de evacuación, 1 repetidora de comunicación que nos mantiene conectados con la red de Defensa Civil de Sierras Chicas. Alerta Temprana es una experiencia piloto que tiene a Villa Allende como receptor del programa, para validar sus resultados, y no significa costo alguno para el Municipio, contando en cambio y a partir del mismo, con una herramienta fenomenal para anticipar inundaciones. Vale la pena que los vecinos de Villa Allende conozcan qué tenemos funcionando en nuestra base de Defensa Civil, por lo que los invitamos a leer sobre el programa en nuestra página web. Otros programas: Programa de Autoprotección Vecinal. Consiste en capacitaciones a los vecinos sobre distintas hipótesis de riesgo, se dan en los Centros Vecinales y en el SUM del Polideportivo. Programa de Autoprotección Escolar Capacitaciones para los alumnos y maestros en las normas básicas de evacuación y primeros auxilios cruz vázquez Programa de Capacitaciones y Simulacros. El medio requiere de personas o DE entrenadas y capacitadas para solucionar y prevenir accidentes, incendios, catástrofes, etc; como así también identificar, caracterizar, evaluar y analizar riesgos. Es prioridad capacitar profesionales en la implementación de Sistemas de Gestión de Riesgos, Lucha contra Incendios, tendientes a minimizar y resolver situaciones de Emergencias. Diariamente se trabaja en las emergencias que se dan en la Ciudad y es fundamental el trabajo en conjunto y coordinado con Bomberos Voluntarios, Bomberos de la Policía, CEC y DEMVA. El informe que MARIANO ANDRES VILL Content de acabo de rendir, es muchísimo más amplio. Para los vecinos interesados en detalles y números, la información de cada Secretaría constará a partir de hoy, en las redes y en la página WEB de la Municipalidad, con el nombre de INFORME De Concejo Deliberanto odad de Villa Allende

LO ACTUADO. MUNICIPALIDAD DE VILLA ALLENDE 2022. Habiemos de

GOBIERNO. Es la Secretaría con mayor cantidad de áreas de atención de la

Municipalidad, por lo que es importante destacar brevemente/las tareas de cada

MARTIN GÓMEZ Giudeo de Ville Allende

CLADEON CONCERN

MACHMAR

ANGELICA ALCORT

Concejal de la Ciudad de Villa Allengo

LOGUE UCR





una de sus áreas durante el año 2022 y lo que vendrá en 2023 DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS. Por primera vez en la Municipalidad, se incorporaron las Valoraciones de Desempeño para el personal (Monotributistas Y Contratados) llevadas a cabo por los jefes de cada área, destacando como ejes centrales las valoraciones objetivas: CONTROL DE PUNTUALIDAD, DE AUSENTISMO y SANCIONES. Se avanzó en ítems de mejora y de control en todos los aspectos que hacen a una oficina de RRHH moderna y eficiente. Este proceso de valoración es una herramienta importante del departamento de RRHH que permite medir el desarrollo y rendimiento de los empleados, como así también las necesidades en la gestión del capital humano. Y no menos importante es tener como objetivo un plantel de excelencia, a partir de capacitaciones y valoración del esfuerzo personal de cada agente en su propia superación. ÁREA DE SELECCIÓN CAPACITACIÓN: Se trabaja coordinadamente con la oficina de Empleo, en el desarrollo de planes de capacitación específicos para cada área de la administración pública. En 2022 se dictaron 36 cursos sobre diversas herramientas informáticas, atención al vecino, Ley Micaela y otros. Las distintas capacitaciones continuarán durante el año 2023 en grupos reducidos de hasta 18 personas. Está previsto un programa, CRUZ VÁZQUEZ de capacitación para mandos medios, dirigido a directores y jefes de áreas. Esto VILLA ALLENDE permitirá trabajar en la relación diaria entre jefes y empleados potenciando sus capacidades y mejorando el ambiente laboral. Se desarrollará un programa de Salud Ocupacional dirigido a todo el personal y se reforzará el programa de Seguridad Vial . Modernización en el Área de RRHH: Atención Ciudadana, Durante 2022 continuaron con su atención específica en sus distintas circunstancias, de cara a los vecinos, capacitándose y poniendo su carga de Julio Concejo Degis cargo empatía y predisposición en todo momento. Oficina de Registro Civil General En el 2022 se gestionó desde el registro civil de Villa Allende ante el ministeriorideo Alfred VILLA Modernización, un nuevo equipo de biométricos para la toma de los trámites de illa Allande digitales. Este equipo ya se encuentra funcionando en nuestra oficina. Durante gi

MARTIN GÓMEZ CONCEJAL Cuden de Vilta Allenda

CONCEJÍL CONCEJÍL CHORDO DE VIDA ABBOYDE PAULA MACHMAR

MARTA GALLAGAS

WARTE GALLAGAS

LONGON de Vina Allende





corriente año el Registro Civil comenzará con la atención al público los primeros sábados de cada mes (entre abril y noviembre) tomando en cuenta que muchos vecinos no puedan realizar sus trámites durante la semana. OFICINA DE CEMENTERIOS. Con 2 cementerios en la Ciudad: Santa Inés y VIIIa Allende Parque Sector Municipal. En 2022 se comenzó la rehabilitación del Cementerio Santa Inés, pintura y otras mejoras edilicias y mejoras en la seguridad, colocando cámaras para impedir saqueos. Simultáneamente se lleva a cabo la carga digital de toda la información del mismo, una tarea enorme debido a la gran cantidad de nichos. La Oficina de Transporte tiene como finalidad el control general de transporte público de pasajeros, principalmente taxis, remises y transporte escolar, y ha mantenido en 2022 su trabajo habitual, poniendo énfasis y cuidado en controlar el cumplimiento de la calidad del servicio. DIRECCIÓN DE EMPLEO. Para el 2023 se realizará junto a Junior Achievement y oficina de empleo, un proyecto de 4 meses de duración con alumnos de los últimos años de diferentes CRUZ VÁZQUEZ colegios secundarios de Villa Allende. DIRECCIÓN DE DESARROLLONO DE VILLA ALTENDE ECONÓMICO. Habilitación de Negocios. En el 2022 se trabajó en la sistematización de los procesos, para poder tener los mismos de manera online. Además de las tareas habituales del área. Se coordinó con la Oficina de Empleo para Marzo del 2023 una capacitación en herramientas de Windows, Word y Excel para fortalecer y mejorar las habilidades de los empleados. Se trabajó en un proyecto de ordenanza de Habilitación de Comercios ya que había un vacío en MARIANO ANDRESESTA materia, será una herramienta muy necesaria para ordenar, respaldar y Julio Loza

Deliberante para su tratamiento. Se trabajó junto a la Secretaría de Parques
Industriales de la Provincia para transformar el actual Parque Pyme de Villa
Alleride en un Parque Industrial. Estimamos que este 2023 se logrará esta

categoría, accediendo de esta forma a beneficios importantes, créditos, subsidios

CONCEJAL ded de Vilia Altendo

Gudad de Villa Allende

Chetted de Ville Alberto-

MARTA Ulegal Backers

Sujond de Villa Algende

Gutted de yea Allente





e inversiones para potenciar y revalorizar el predio, comenzando ya con una línea de crédito de \$4,8 millones para la repotenciación eléctrica e iluminación del parque, recursos aportados por el programa provincial de Parques Industriales. CIUDAD TURÍSTICA Y CULTURAL. Turismo. Se trabajó en el 2022, fuertemente, en consolidar el corredor de Turismo Sierras Chicas del cual formamos parte, logrando a fin del 2022 firmar un convenio de trabajo en conjunto de las 14 localidades del corredor, en donde acordamos un plan de trabajo a fin de consolidar el Corredor, como una alternativa importante de Turismo en Córdoba. Se trabajó en varios talleres junto a la Agencia RIL y AYNI y vecinos de Villa Allende de distintos sectores, estudiantes y profesionales, para definir una Identidad de Villa Allende como base para el trabajo y desarrollo del área, definiendo como características importantes a promover: la Gastronomía, la identidad Histórica y Patrimonial y los Deportes. En función a los ejes definidos trabajamos en el 2022 en los siguientes eventos: Apoyo al abierto de Goffo del sal atrabajamos en el 2022 en los siguientes eventos: Apoyo al abierto de Goffo del sal atrabajamos en el 2022 en los siguientes eventos: DOUE UCR ALENDE Centro de la República, 1ra edición de la Noche de las Casonas donde ponemos en valor nuestras históricas casonas, 5ta edición del Concurso Mejor empanada de autor, actividades de Invierno en la Villa, City Tours por la Villa recorriendo la historia y nuestras emblemáticas casonas, Trekings por la Reserva, 1er Torneo de Tenis Sierras Chicas, 1er Torneo de Polo Villa Allende, 7ma edición del Paseo Costanera. RESUMEN DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL GOBIERNO. COM. DEFENSA CIVIL Y OTROS. NO RESUMIDO PARA LAS REDES Y PÁGINA WEB CONTROLES RUTINARIOS - ALCOHOLEMIA 1. Es un trabajo que se realiza en unio Loza conjunto con Policía y Gendarmería Nacional y otras fuerzas. El objetivo es seguir bajando los índices de accidentología en la ciudad. También concientizar en la MARIANO ANDRES VILLA importancia de respetar las medidas de seguridad: uso del cinturón, reducir lacoccejal de la ingesta de bebidas alcohólicas o estupefacientes cuando se conduce un vehículo. Se reforzó el control fijo diario de tránsito en los diferentes barrios de la ciudad,

NUTCH GÓMEZ CEJAL Codeo de VIIII Alterda

CONCEAL CONCEAN CONCEA

MARTA LILIANA BANEGAE
Concein de la li





transporte público de pasajeros, principalmente taxis, remises y transporte escolar. Es la encargada de otorgar las habilitaciones pertinentes al servicio de transporte y de controlar el cumplimiento de la calidad del servicio. Tanto propietarios como choferes deben contar para conducir el vehículo: Certificado de buena conducta, Certificado contra la integridad sexual, Certificado de residencia, Certificado de sanidad. Vehículos fuera de ordenanza. Se cuenta con un grupo de inspectores encargados de controlar la documentación de las unidades afectadas al servicio de transporte público, se logran muy buenos resultados detectando transporte ilegal "trucho" que ingresa a Villa Allende desde otra jurisdicción que son puestos a consideración del Juez de Faltas. DIRECCIÓN DE DEFENSA CIVIL. El objetivo de defensa civil es generar medidas y actividades tendientes a prevenir, evitar, anular o disminuir los efectos de los eventos adversos que los agentes de la naturaleza, la acción del hombre o cualquier desastre de otro origen, pueden provocar sobre la población y sus bienes; además de contribuir a restablece de CRUE VAZQUEZ ritmo normal de vida en la zona afectada. En ese contexto se empezó a trabajar en relevar, conocer y minimizar los riesgos de la ciudad, para eso se realizaron convenios a nivel Nacional como el de Ciudades Resilientes y otros Provinciales, a través de la Secretaría de Gestión de Riesgos Climático, Catástrofes y Protección Civil, en la realización de un Informe Técnico y realización de Mapas de Riesgos, con las hipótesis de Inundaciones por crecientes de alta pendiente y de Incendios Forestales. Los Mapas de Riesgos son representaciones cartográficas que permiten visualizar la distribución de determinados riesgos de desastre en un MARIANO AMORES

Concela) de la territorio específico. Los mapas de riesgo surgen de la combinación de mapas de loza amenaza y mapas de vulnerabilidad, cada uno de los cuales ya son el resultado de Villa Allende de índices e indicadores específicos. En base a estos informes técnicos y mapas se están realizando los planes de contingencias y de esta forma estar preparados

para zcualquier eventualidad de gran riesgo para, los vecinos de la ciudad.

Villa Atlenda

PAULA MACHMAR

CUCKA DEON

ANGELICA ALCORTA Cluded de Villi Atlanda

CICHINA BANG Concejal de la Citidad de Villa Altenes

OONE UCH





Programas importantes a seguir desarrollando durante el año 2023. Programa Limpieza, Mantenimiento y Adecuación de Cauces de Ríos y Arroyos de Sierras Chicas. Este en principio se desarrolla entre el periodo de invierno-primavera y en el periodo de lluvias si fuese necesario reforzar algún sector afectado, dicha intervención es con una máquina de gran porte (retro excavadora con orugas), la cual hace la readecuación y limpieza, sacando acumulación de sedimento, basura y restos de árboles, todo ese material es trasladado con camiones de la municipalidad y además a este procedimiento se suma personal de servicios públicos y defensa civil para podar árboles que están por caerse en la vera del arroyo, más el desmalezado de todo el sector. Esta tarea se realiza sobre los cauces Saldan y Seco. Programa Alerta Temprana y Monitoreo de Tormentas. El sistema está pensado en monitorear todo el corredor sierras chicas, desde el Dique la Quebrada hasta la ciudad de Villa Allende, de esta forma podemos contar con datos y predicciones de tormentas severas y de gran milimetrajes, este sistema se monitorea las 24 hs. los 365 días del año y cuenta con 2 Estaciones Metereológicas, 5 Sensores de nivel de crecidas y 4 Cámaras que arrojan imagen CRUZ VÁZOTEZ del cauce. A este programa se suma 5 sirenas automatizadas que se utilizarian de vict. para dar aviso a los vecinos en el caso de tener que evacuar los sectores aledaños al cauce del río Saldan y Seco. Además para seguir potenciando el sistema de alerta temprana, se colocaran 10 vallas de cierres de vados, 5 nuevas sirenas de evacuación, una Repetidora de Comunicación, con el objetivo de lograr una rápida comunicación entre las diferentes defensas civiles de sierras chicas 🛠 la actualización de de los Mapas de Riesgos con hipótesis de Inundación e Juich Concejo Deliberante realizant de Vita Abende Incendios Forestales. Programa Autoprotección Vecinal. capacitaciones a los vecinos, dándoles las herramientas para que sepan qué hacer ante determinadas situaciones de riesgos a las que puedan estar expuestos necesarios de la companya del companya de la companya de la companya della c (Iluvias severas, inundaciones, incendios, vientos huracanados, sismos o terremotos, etc.). Estas capacitaciones se hacen en los Centros Vecinales o en /////

MARTÍN GÓMEZ CONCEJAL Gudeo de Villa Altenda

Concejal de la Conce

CONCESSE.

MARTIA LILIANA BANEGAS NIA ANGELICA ALCORT





algún salón de usos múltiples. Dicho programa tiene una dinámica y está pensado en diferentes etapas. ETAPA 1: en esta instancia lo más importante es que todos los vecinos conozcan los sistemas que utilizamos para prevenir, como el sistema de alerta temprana, el monitoreo de las tormentas a través de las diferentes aplicaciones y el plan de contingencia. ETAPA 2: se realiza mapeo del lugar con la ayuda de los vecinos para determinar e identificar los puntos de encuentros, vías seguras de evacuación, haciendo colocación de cartelería informativa y además se hace relevamientos de las viviendas con mayor riesgo para saber cuántas personas viven en ellas, (si hay menores, adultos mayores o personas con discapacidad) para poner en prioridad de evacuación de dicha vivienda. ETAPA 3: una vez de tener las etapas anteriores bien consolidadas se da comienzo a las prácticas de simulacros, en primera instancia solo con los vecinos y la coordinación de defensa civil, después se realizará con las diferentes fuerzas de CRUE VÁZ DUEZ emergencias. ETAPA 4: Seguimiento continuo. Programa Autoprotección Escola PIAAD DE Se realizan capacitaciones a los Docentes, Alumnos y al personal de maestranza, estas capacitaciones son Normas básicas de Evacuación y Primeros Auxillos. Estos conocimientos van a permitir que todas las personas que están dentro de un establecimiento Educativo tengan los conocimientos y sepan qué deben hacer ante algún evento de emergencia. Dicho programa tiene una dinámica y esta pensado en diferentes etapas. ETAPA 1: Se realiza un relevamiento fotográfico completo identificando los riesgos que cuenta el establecimiento, además se Dr. Julio Lozà MARIANO AVORE**determ**ina el punto de encuentro y las vías de evacuación. ETAPA 2: Se realizacoceo Delburação

Capacitación teórica y práctica de normas básicas de evacuación sobre diferentes eventos (incendios, escapes de gas, amenaza de bomba y sismos o terremotos) esta capacitación es destinada a todos los docentes, administrativos y de maestranza, también se arma el comité de crisis otorgando los diferentes roles.

ETAPA 3: se realizan prácticas de simulacros en forma interna y en diferentes

uded de Villa Allende

de Vilia Allenda

Cludad de Ville Allenda

Ciodad de Villa Alfenda

ILLA TLENDE





etapas, (cursos o grados más chicos, planta baja o alta) una vez que esta instancia está bien consolidada se realiza símulacro con la participación de todas las fuerzas de emergencias, ETAPA 4: Seguimiento continuo. Programa de Capacitaciones y Simulacros: El medio requiere de personas entrenadas y capacitadas para solucionar y prevenir accidentes, incendios, catástrofes, etc; como así también identificar, caracterizar, evaluar y analizar riesgos. Es prioridad crear profesionales en la implementación de Sistemas de Gestión de Riesgos, Lucha contra Incendios, tendientes a minimizar y resolver situaciones de Emergencias. Para lograr eso se realizan diferentes acciones: Cursos, Talleres, Especializaciones, Simulacros, Ejercicios prácticos. Además, diariamente se trabaja en las emergencias que se dan en la Ciudad y es fundamental el trabajo en conjunto y coordinado con Bomberos Voluntarios, Bomberos de la Policía, CEC y DEMVA. También se realizan tareas de soporte y colaboración con diferentes Secretarías y Direcciones del Municipio, ejemplos: Dirección de Desarrollo Secial CRUZ VÁZO EZ Colaboración en la entrega de módulos a personas de bajo recurso, que de villa que NAME entregan en la oficina. Colaboración de la entrega de módulos que se llevan a las viviendas cuando las personas están aisladas por covid-19. Dirección de Inspecciones Generales: Colaboración en los controles vehiculares. Colaboración en los operativos blancos (control de ingreso y egreso de los alumnos de los diferentes establecimientos educativos). Inspecciones de diferentes situaciones que generen un peligro para las personas y bienes (cables cortados, árbeles proceso belicante postes inclinados). Secretaria de Servicios Públicos: Colaboración en las talas de árboles caídos en la vía pública o por caer, generando riesgo a personas o bienes. Dirección de Ambiente: Colaboración en el control de la Reserva Hidrigani VINO ANDRES VICLA Recreativa Natural de Villa Allende. Relevamientos en la Reserva. Visitas de de principale de la Reserva. vecinos de la Reserva. Mantenimiento de calles y senderos de la Reserva que son importantes para los bomberos. Traslados de canes callejeros que generan un peligro a las personas. Rescate y traslados de animales silvestres como zorros, ////

OCNICEJAL MO VIII AREKOS

CONTRACTOR PAUL

PAULA MACHMAR Concejal de la Sudad de Villa Allenda Concejal de la Concejal de la





iguanas, comadrejas y ofidios, DIRECCION PARTICIPACION CIUDADANA OBJETIVOS: FORTALECER LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Entendida como articulación desde el Estado Municipal de las diferentes expresiones de organización ciudadana, generando y articulando las herramientas de participación para incentivar la gobernanza, gobierno abierto e instancias de participación de los ciudadanos y las acciones municipales en los ejes que hacen a la gestión municipal. ORDENAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA: Que la misma se realice dentro del marco normativo previsto. ORGANIZAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA: Ser FACILITADORES de la participación brindando a la ciudadanía el conocimiento de las herramientas para su desenvolvimiento. GENERAR ESTRATÉGICAS PARTICIPACIÓN DE ENTRE LAS ORGANIZACIONES DEL TERCER SECTOR (Ongs., Centros Vecinales, Fundaciones, Instituciones Educativas) FACILITAR la comunicación entre los JUAN CRUZ VÁZDUEZ respuesta rápida, eficiente y eficaz a los reclamos para lo cual desde la Dirección se publican y hacen conocer los canales de comunicación, se solicita la generación de los reclamos por los mismos y se colabora en la agilización y contención del vecino cuando la situación así lo requiere de manera constante y personalizada para evitar situaciones demoras innecesarias. ACCIONES REGISTRÓ CENTROS VECINALES ACTIVOS Y HABILITADOS REGISTRO DE ONGS DE VILLA ALLENDE ACTIVAS Y HABILITADAS TALLERES DE MARIANO ANDRES VILLA FORTALECIMIENTO DE CENTROS VECINALES CONTINUAR CON PLOS CONCEID DE BED DE CONCEID DE BED DE CONTINUAR CONTINUA Julio Loza

MI de INICIADOS Se brindaron 5 talleres de capacitación. TALLERES DE FORTALECIMIENTO ONGS: Se brindaron 3 talleres. PROGRAMA BARRIO SUSTENTABLES Relevamiento, diagnóstico inicio de actividades de economía Circular, Huertas Comunitarias y reciclado en 3 barrios. GENERACIÓN DE

CONVENIOS CON UNIVERSIDADES PARA DINAMIZAR LAS ACCIONES EN

de Vita Allende

LUCIA DEON CONCEJAL

PAULA MACHMAR Concejal de la Clodad de

Clusted on Ville Allenda

ANA BANEGA Concejal de la Cludad de Villa Alfende

HOOUE UCR





LOS DIFERENTES EJES. Como Política Pública pretendemos desarrollar canales y acciones de encuentros con los vecinos, las organizaciones e instituciones para generar instancias de participación ciudadana. Para lo cual partimos de la información y formación de los ciudadanos en las herramientas de participación a su alcance, para lograr la gobernanza sana, activa y virtuosa que nos permita, entre todos, una ciudad con mejor calidad de vida, en cada uno de sus aspectos, más equitativa, inclusiva, amable y con reglas de convivencia conocidas y consensuadas con todos los actores sociales. Los Centros Vecinales requieren para su funcionamiento de un presupuesto anual que permita la planificación y realización de acciones sociales culturales, deportivas, educativas, de recreación, ambientales, turísticas etc. para cada uno de los barrios a los que representan, que permitan el cumplimiento de las funciones previstas por la Ordenanza 7/91 y que mejore la calidad de vida de los vecinos, conjuntamente y de manera colaborativa con el gobierno municipal como reservorios de ciudadanía y primera célula democrática. IMPLEMENTACIÓN PRESUPUESTO PARTICIPATIVO: CRUZ VÁZQUEZ Durante el año 2022 se realizó el 1er Taller de Presupuesto Participativo con la DE VILLA ALLEMOE presencia de 25 veinticinco Organizaciones, se conformaron las Juntas de Participación, las que luego del trabajo con los equipos multidisciplinarios confeccionaron los Proyectos que fueron presentados en la Asamblea de organizaciones y vecinos. Presupuesto 2022 de 1.500.000 \$. La temática de los proyectos establecida por ser el primer año e Implementación fue Mejoramiento de Espacios Verdes. Siendo ganadores Los Proyectos: 1.Teatrino Plaza Evita de Dr. Julio Barrio Español que ya ha recibido la autorización para retiro de los materiales. 2: una chercia Remediación Micro basural en Polínesias presentado por Merendero "Pasitos de MARIANO ANDRES VILLA Amor" para la realización de un espacio de esparcimiento y juegos, que se propier y Allende encuentra en trámite de Compra de los materiales. En el año 2023 PRESUPUESTO PARTICIPATIVO tiene un presupuesto de \$ 10.000.000, se

MAJAN SOMEZ Casels on the Allende CONCESSE CON

PAULA MACHMAR

MARIACUANA BANEGAS Concept de la Ciudad de Ville Allendo





proyectos serán sobre todas las temáticas de la ciudad. CREACIÓN DE LAS JUNTAS DE PARTICIPACIÓN Y EL FORO DE PARTICIPACIÓN: Se crearon 4 Juntas de Participación de Presupuesto Participativo. CREACION FORO URBANO (en el marco de la Ordenanza de creación Comisión de Urbanismo): CREACIÓN CENTRO DE MEDIACIÓN CONVENIO CON CENTRO DE MEDIACIÓN DE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO DE LA PROVINCIA: Para abordar la alta demanda por conflictos entre vecinos (ruidos molestos, linderos, arbolado, perros y caballos). DEFENSA DEL CONSUMIDOR TALLERES CON EXPERTOS COMUNICACIÓN FOLLETOS FIESTAS DIA DEL NIÑO, DE LA MADRE, DEL PADRE, NAVIDAD, PRIMAVERA, En todos los barrios conjuntamente con todas las organizaciones y Centros Vecinales. CONSTRUCCIÓN SEÑALÉTICA EN BRAILLE: COSTO MATERIALES: se realiza con padrinazgos e inversión municipal. PROGRAMA DE RESEÑAS HISTÓRICAS! CRUZ VÁZQUEZ identificar los lugares históricos y colocar cartelería con reseña. Padrinazgo de propieto MANTENIMIENTO EDILICIO SEDES inversión Municipal. VECINALES: Villa Allende cuenta con 6 sedes para Centros Vecinales, 4 de las cuales se están utilizando, dos ocupadas por vecinos (una de ellas Jardín de Epicuro requiere de una resolución para intimar a los ocupantes a devolver el inmueble, Expte de solicitud se encuentra en Asesoría Letrada. Se prevé el arreglo y mantenimiento de las existentes y la edificación de nuevas sedes en los restantes ya que es de gran necesidad para su funcionamiento. PARTICIPACIÓN Pr. Julio Roza MARIANO ANDRES

organizaciones de jóvenes. CICLO DE CHARLAS FORMACIÓN CIUDADANA:
Folletos, comunicación varios: HUERTAS COMUNITARIAS: En terrenos que
pasaron al dominio público luego de haberse demolido las viviendas afectadas por
la inundación 2015. PROGRAMA VOLUNTARIOS VA: Invitación y confección

MATTIN GOTTEGISTro de vecinos que deseen colaborar con las diferentes ternaticas

PAULA MACHMAR CONCESS

A ANGELICA ALCORTA
CONCEJAL
Cartud de Viva Afonda

MARTA VIII MA BANEGA Coudad de Villa Allendo





municipales, profesionales etc. de nuestra ciudad. FORMACIÓN NUEVOS CENTROS VECINALES hay grupos de vecinos interesados en 5 barrios, con Juntas Promotoras en 2 (dos). ELECCIONES CENTROS VECINALES NORMALIZADOS: Los Centros Vecinales no tuvieron elecciones durante la pandemia y se prorrogaron sus mandatos por un nuevo periodo. A partir del mes de octubre del 2021 comenzamos con los procesos electorales. Así asumieron las nuevas autoridades de Barrio Cóndor Bajo, Lomas Sur, La Amalia, Lomas Oeste, Pan de Azúcar, Jardín de Epicuro y se constituyó un nuevo Centro Vecinal en Las Polinesias, estando en formación con Juntas Promotoras La Cruz y Las Rosas. VIIIa Allende cuenta hoy con 9 Centros Vecinales normalizados y con personería municipal, uno con Personería Jurídica Provincial, siendo el objetivo para el año 2023 que todos la obtengan así como la inscripción en Afip y la apertura de Cajas de Ahorro lo que ordena el funcionamiento transparente de estas asociaciones vecinales. ACTIVIDADES EN LOS CENTROS VECINALES: Los Centros Vecinales se encuentran trabajando a pleno con actividades permanentes en cada JUAN CRUZ VAZQUEZ uno de ellos: (más abajo detallaremos cada una). Apoyo Escolar por convenioncem L BLODUE/UCR Instituto Terciario General San Martín. Capacitaciones de Empleo con cursos del CEDER: Desde la Dirección de Participación Ciudadana se gestionó para su obtención ante las autoridades del CEDER, Ropero Social, en Barrio Español, Biblioteca en 2 (dos) Centros Vecinales: Español y Pan de Azúcar. Deportes: Escuelas de Fútbol en Lomas Sur, La Amalia, Polinesias, Pan de Azúcar, Escuela de Hockey Cóndor Bajo y Lomas Sur. Todo lo cual continuaremos durante el 2023. agregando talleres culturales y de la Universidad Popular y actividades Deportivas, concejo se trante acercando Cultura y Deportes a los barrios con la Secretaría de Desarrollo Humano. SEGURIDAD: Se realizaron más de 50 reuniones en los diferentes Centros Vecinales sobre esta temática conjuntamente con Seguridad Ciudadana conjuntamente con Seguridad con Segurida illa Allende Policía, Unidad Judicial, entre otros. CAMPAÑA VECINO ALERTA: Reuniones

MANUAL GÓMEZ CONCEJAL Ultiz Allenda

LUCIA DE OPCALL CONCESSE Cwelled de Ville Allemén PAULA MACHMAR
Concejal de la
Cudad de Villa Allende

MARTH MANA BANEGRE Concept de la Cibded de Villa Allende





conjunto con Seguridad Ciudadana logrando más de 1000 nuevos usuarios de la Aplicación. DIPLOMATURA GESTIÓN VECINAL: Para el fortalecimiento de los Centros Vecinales se prevé el dictado, modalidad on line de la Diplomatura Convenio con la Universidad de Villa María. CONSEJO MUNICIPAL DE AMBIENTE: Participación Ciudadana representa a DEM en el Consejo Municipal de Ambiente, se normalizó, se realizaron las elecciones el 4 de diciembre de 2021 y se está trabajando en Comisiones, se han conformado 4 y las reuniones de la Mesa Ejecutiva se realizan cada 15 días los jueves primeros y terceros de cada mes. Consta de más de 300 consejeros y la Mesa Ejecutiva está conformada por 7 consejeros titulares, concejales representantes de cada bloque y el DEM. CONSEJO VECINAL: Se creó este año el Consejo Vecinal previsto en la Ordenanza 7/91. PUNTO PARA GENERAR BOLETO EDUCATIVO PARA SÍ BUS: Con motivo del cierre del local de SÍ BUS en nuestra localidad se gestionó realizarlo en un espacio municipal. Se instaló en la Dirección de Participación JUAN CRUZ VAZQU Ciudadana una computadora de la Empresa SI BUS se capacito al personal de la ELAL BLOOVE CIUDAD DE VILA Dirección y de esa manera desde el 2/3 se han gestionado a la fecha 150 tarjetas del Boleto Educativo. TOTEM RECARGA TARJETA RED BUS: También se realizó la colocación de un "tótem "para recarga RED BUS. Se trata de brindar al vecino un espacio de cercanía para facilitar sus trámites en la localidad, sin que tenga que trasladarse a Córdoba. SEGURIDAD: Se trabaja articuladamente con SEGURIDAD CIUDADANA, POLICÍA DE LA PROVINCIA, GRUPOS DE Julio Loz le del Concejo Deliberanto COORDINACIÓN Y ENLACE S.OS. BARRIALES y se realizan reuniones en cadand de Villa Allange

MARTIN GÓMEZ CONCEJAL Ciuded do Vite Altende Cuencia Vin Marine

Concejal de 18

MARTA LILIAMOSANEGAS Corcein de la Corcea de Villa Allende





Barrio Pan de Azúcar, Lomas Este y Golf. Se realizaron reuniones en los barrios para asesorar sobre Alarmas Comunitarias y Aplicación VECINO ALERTA, se trabajó sobre pedidos concretos de Alumbrado y despeje (poda) de luminaria con Servicios Públicos. Estas reuniones contuvieron a los vecinos que en el caso de Pan de Azúcar querían cortar la Av. Padre Luchese y a los vecinos del Golf que querían manifestarse después del violento robo perpetrado en calle Venecia al 100 y en diferentes barrios. COMUNICACIÓN DE TODAS LAS ACTIVIDADES DEL MUNICIPIO DE CADA UNA DE LAS ÁREAS: Desde la Dirección hemos conformado grupos de whatsapp en cada uno de los barrios, incluso los barrios privados y mantenemos informados a nuestros vecinos de cada una de las actividades que se realizan, compartiendo las de todas las áreas, cumpliendo con el principio de transparencia del Gobierno Abierto, eje de nuestro plan de gobierno municipal. Brindamos así de una manera sencilla, rápida y eficaz la información pública de interés general y damos respuesta al vecino a cada una del ANSERUZ VÁZO DEZ A ALLEMDE consultas, generando un feedback que permite hoy plantear acciones como de viula Presupuesto Participativo y la apertura de nuevos Centros Vecinales. Además de ser facilitadores entre el vecino y cada una de las áreas. EVENTO DIA DE LA MUJER : Se realizó en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Social el evente. denominado "FLORECIENDO DERECHOS" que consistió en la plantación de 30 árboles nativos (zina, sen de campo, lagaña de perro y aromito) con las mujeres de las organizaciones de la ciudad (Bomberos, Policía, Justicia, Liga de Madre, Julio Deza te del Concejo Deliberano Scouts, Centros Vecinales, Iglesia Adventista entre otras) colocando en cada una de Villa Allen cada Derecho para su difusión .Se leyó un soneto alusivo en la voz de una conocida recitadora Eiide Guidani de 88 años y cerramos con número musical a MARIANO ANDRES VILLA cargo de un dúo con canciones alusivas a la conmemoración. El objetivo dello de del conceito de la conmemoración. evento fue que quedara un símbolo vivo de la lucha por los derechos de la mujer en la imagen del árbol que crecerá y florecerá, simbolizando sus flores, la

CONCEJAL CONCEJAL Cured do Ville Altendo

CEJAL LUCIA DEON CONCEST.
Civilia Anendo Civilia Alberto de Villa Alberto
PAULA MACHMAR

MA ANGELICA ALGORTA
CONCEJAL
Gurand de vivo Alberda

necesidad, que como ellas, florezcan en nuestra sociedad esos derechos cada día

MARTA OF ARE BANETIAS Clouded de Villa Alfondo





más. También repartimos en toda la ciudad 1000 señaladores con el Soneto de Francisco Bermúdez. El evento fue replicado por el Foro de Mujeres del Mercosur en otra localidad y en la comuna de Mi Granja. TALLERES BARRIALES: Estamos articulando para brindar salida Laboral con capacitación en Oficios conjuntamente con el CEDER, de manera institucional, entre provincia y municipio, llevando las capacitaciones gratuitas a los barrios y brindándolas en los Centros Vecinales panificación, cocina, peluquería , belleza de manos, entre otros. También se brindan articulando con Secretaría de Desarrollo Humano talleres de tejido y telar. A su vez las Comisiones organizan otro tipo de talleres como Folclore, zumba, gimnasia, etc. REUNIONES CON CENTROS VECINALES: Realizamos mensualmente una reunión con todos los Presidentes y semanalmente visitamos cada una de las Comisiones Directivas. Este año hemos colaborado en el armado de las Memorias y Balances para que puedan brindarse en las Asambleas y continuar con los procesos electorales para el recambio de autoridadesejal BLAGUE TUCR HIV 30 GADUIS Asesoramos sobre cada una de las situaciones que las mismas plantean. Representamos al DEM en las Juntas Electorales durante todo el Cronograma Electoral en cada uno de los barrios donde se generan recambios de autoridades, este año serán todos ya que se prorrogaron los mandatos por la Pandemia. Participamos de las reuniones de Comisión Directiva, reuniones de Seguridad y reuniones de vecinos por cada uno de los temas de interés en un total de máscdejulio loza 150 reuniones anuales,3 por semana. EJECUCION PRESUPUESTO CENTROSte Villa Alleinie VECINALES, MICRO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO: Se estableció que se fealizara con la presentación previa de proyectos con un monto en la primera

srealizara con la presentación previa de proyectos con un monto en la primera atapa de hasta 50.000 \$ primeros 6 meses e igual suma para la segunda etapa del año, para evitar de esta manera la entrega de dinero sin un destino prefijado. Ya presentaron Proyectos 7 Centros Vecinales Pan de Azúcar para Alarmas

Comunitarias, Cóndor Bajo: Alquiler sede, Español Mantenimiento Alarmas

de Jata Altenda

AULA MACHMAR CONCESSES OF VIN ASSESSES

MA. ANGELICA M. CANAL CONCERNAL CONCERNA

Concejal de la Concejal de la Ciudad de Villa Allenda





Comunitarias y Anfiteatro, Lomas Oeste, Arreglo Espacio Verde y Sede, Lomas Sur Vestuario Sede Centro Vecinal para Los alumnos Escuela de Fútbol, La Amalia wifi para sede, Jardín de Epicuro: Cartel para Balneario y planificación balneario, cestos de basura, carteles indicadores, etc. RELEVAMIENTO NECESIDAD DE ELEMENTOS ARBÓREOS EN LOS ESPACIOS VERDES DE NUESTRA CIUDAD: A pedido de la Dirección de Ambiente se realizó el relevamiento de todos los espacios verdes de nuestra Ciudad para conocer el número estimativo de árboles que hace falta plantar. Además desde la Dirección elaboramos un relevamiento de la situación en que se encuentra cada espacio y las mejoras que requiere. Este Relevamiento sirve de sustento para los Proyectos de Presupuesto Participativo. BARRIOS SUSTENTABLES: Junto a la Fundación de Desarrollo Sustentable y a través de la Encuesta diseñada a tal fin se elaboró realizó un Relevamiento de problemáticas barriales y se encuentra en etapa de elaboración el Diagnóstico para generar las acciones en barrios pilotos articulando RUZ VÁZQUEZ con las diferentes áreas según la temática ya que se basa en los ODS. Esta es das VIU A PALENDE actividad de este año, el año pasado se realizó la presentación del programa sensibilización y Adhesiones de Universidad, Libre del Ambiente, Concejo, Municipal de Ambiente, Cooperativa de Agua Del Carmen, Instituto Paùla, Milenium, entre otros Centros Vecinales de Cóndor Bajo y español. Se entregaron y plantaron 300 árboles y se preparó el terreno para 2 huertas comunitarias una en-La Amalia y la otra en San Clemente. DEPORTES: Damos contención DiyJulio colaboramos a la convivencia de las Escuelitas de Fútbol en cada uno de Tos de Villa Ale Barrios mediando muchas veces en los conflictos que se suscitan entre vecinos. Las mismas reúnen a cientos de niños y adolescentes y los Centros Vecinales y demás vecinos. Ya que las actividades tienen lugar en predios de Espacios Verdes AND ANDRES VALLA Allende y son dirigidas por idóneos, que con muy buena voluntad y amor por los niños realizan esta actividad. Estamos articulando con el área de Deportes para que se

les de talleres de formación. Y estamos programando entre las Escuelas de Fútbol/ OMEZ d de Villa Altenda

LUCIA DEON Conce.fit. PAULA MACHMAR Concejal de la

Cincal de Villa Allende





ENCUENTROS BARRIALES con premios para todos por igual, generando sano espíritu deportivo y convivencia. También apoyamos todas las demás actividades deportivas tales como Escuelas de Hockey, Zumba, etc Participamos del EVENTO 10mo RALLY DE MOUNTAIN BIKE junto a los Centros Vecinales de Cóndor Bajo y Español quienes estuvieron a cargo de la organización y cuidado del estacionamiento, organizamos el mismo con un mapa acordado con los vecinos, para evitar conflictos, el año pasado no se previó y fue muy complicado, también estuvieron a cargo de la limpieza de los baños químicos, y del Buffet del Desayuno y mediodía, de esa manera colaboramos con un excelente evento y los Centros Vecinales intervinientes lograron recaudar para las diferentes y numerosas actividades que realizan en cada uno de sus barrios. OBRAS PÚBLICAS: Acompañamos cada una de las obras que se realizan, saliendo a caminar a hablar con el vecino, comunicamos los mapas de desvíos, realizamos reuniones JUAN CRUZ VAZQUEZ 8005 JAL BLODUE UCR explicativas sobre costo de las obras, financiación etc. Junto con los funcionagiosejal HUDAD DE VIVA AVENDE actuantes. SERVICIOS PÚBLICOS: Comunicamos los cronogramas y los medios de comunicación, así como transmitimos pedidos puntuales que el vecino ya haya gestionado, salvo cuando el mismo es una emergencia o surge de una reunión barrial en cuyo o por su envergadura requiere de un tratamiento inmediato. EJECUCION PRESUPUESTO CENTROS VECINALES, MICRO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO: Desde la Dirección de Participación se estableció que cada Centro Vecinal reciba ese presupuesto previa presentación de proyectos con un monto en la primera etapa de hasta 50.000 \$ primeros 6 meses e igual suma para Julio Loze MARIANO AND RESIGNASAGUNDA etapa del año, para evitar de esta manera la entrega de dinero sinoun de Villa Allende cero Deliberante destino prefijado. Ya presentaron Proyectos 7 Centros Vecinales Pan de Azúcar para Alarmas Comunitarias, Cóndor Bajo: Alquiler sede, Español Mantenimiento

Alarmas Comunitarias y Anfiteatro, Lomas Sur Vestuario Sede Centro Vecinal para

Los alumnos Escuela de Fútbol, La Amalia wifi para la sede, Jardin de Epicuro:

MACHMAR

Concejal de la Cjudad de Villa Allendo





Compra de Alarmas Comunitarias. Todos Ejecutados, lo cual continuaremos realizando durante este año con ampliación del presupuesto para cada Centro Vecinal proporcional al presupuesto anual de la Dirección previsto para el 2023. A tal fin se realizan reuniones de Seguridad, Vecino Alerta, y demás problemáticas barriales informes sobre avances de obras, gestión de reclamos, cuestiones sociales entre otros acercando vinculando al vecino con cada una de las áreas para su pronta y eficaz solución. Más de 100 reuniones barriales y atención vía whatsapp de más de 3000 reclamos, informes y pedidos. Se implementó el PRESUPUESTO PARTICIPATIVO creándose 4 Juntas de Participación de todas las organizaciones y vecinos de nuestra ciudad trabajando sobre proyectos para el mejoramiento de los Espacios Públicos . Se dictaron los talleres ectode formación, seguimiento y asesoramiento en diseño de proyectos y se presentaron 3 de ellos a Asamblea de Vecinos que seleccionó para su realización en primer término una Pist de Skate presentado por jóvenes de Villa Allende el cual por exceder el presupuesto previsto se decidió que sea tenido en cuenta para el corriente año, el JUAN CRUZ VAZQUEZ segundo ya en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta successiva en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución construcción de una Plazoleta en Barrio Español, barrio esta en ejecución de una Plazoleta en Barrio español. CIUDAD DE VILLA ALL PHOE que carece de un espacio de esparcimiento comunitario, ya se han comprado los juegos, bancos y aparatos para fitness completando así un espacio que junto al teatrino ya en construcción, también con presupuesto del Centro Vecinal . Cabe destacar que este espacio viene a remediar un terreno de sangrías donde antes había desagües cloacales y hoy a través de proyectos de los vecinos se está construyendo una plaza. El tercer proyecto también en ejecución es plaudio Loza e del Concejo Deliberante remediación de un microbasural en una cancha de calle Las Marianas y Hawai de de Villa Aller Barrio Las Polinesias donde se construirá una plazoleta con juegos para niños y lugar de esparcimiento para la familia presentado por el Merendero. Pasitos de Amor. Todo lo cual nos llena de alegría y entusiasmo para este nuevo año que inicia donde se ha incrementado el Presupuesto Participativo contando con 10.///// Motte Se Villa

MEZ

LUCIA DEON CONCEJA

PAULA

MACHMAR

MANANO ANDRES VILLA Concejal de la uided de Ville Allende

Allende





millones para proyectos de nuestros ciudadanos, para lo cual estaremos convocándolos en breve para el inicio del proceso de presupuesto Participativo del año en curso. Entendiendo a la Participación como una construcción comunitaria que involucra a todos los actores sociales en la vida de la ciudad convocamos a cada actividad a todas las organizaciones e instituciones para cada uno de los eventos anuales que realizamos y así junto a Bomberos, Scouts, Apadro, Rotary, Iglesias, Clubes, Centros Vecinales, Concejo Barrial, Consejos Asesores hemos realizado diversas celebraciones como Día de la Mujer Sembrando Derechos , plantando más de 50 árboles uno por cada derecho, Caravana del Día de las Infancias y Caravana de Navidad entregando más de 2000 bolsas de golosinas a los niños y niñas en cada barrio, Evento Dia de la madre, donde se entregeron CRUZ VÁZQUEZ más de 300 árboles nativos, Limpieza del Arroyo, Campaña de Prevencióncida de puly ALLENDE Dengue, Talleres sobre Prevención de Adicciones entre otros. Se instaló en la Dirección de Participación Ciudadana un punto para gestionar las tarjetas del Boleto Educativo Gratuito para el SI BUS entregando más de 400 durante 2022 gestionando también el Boleto para Mujeres Embarazadas y Adulto Mayor, Boleto Social y Boleto Laboral para este año. La Sra, Intendente manifiesta que el informe que leyó es muchísimo más amplio, cada área desarrolla más tareas; y los números y la redacción de todas estas tareas sería imposible hacerla en un momento como éste y ateniéndome a no cansarlos y a no repetir. Por lo que les Julio Loza sugiero, si quieren saberlo, que lo lean; va a estar disponible en la página websida de Vita Alterode la Municipalidad y en todas nuestras redes sociales. Es un informe de 100 páginas MARIANO ANDBES VILLE quedó resumido en 20 pero está a disposición de todos. Les agradezco la paciencia y, sobretodo, agradezco y felicito al personal municipal que me brindó la información que, además, conozco, la recorro con ellos, estoy siempre pendiente y me encanta tener este equipo de gestión al lado conteniendo y apoyando. Les

Concein de

MACHMAR

Cuced do Villa Niervão

MARTIAGRADEZCO a todos su presencia. Toma la palabra el Sr. Presidente Julio Loza y

Crudad de Vita Allenda

MARYN LAMINA BANEGA Concejal de la Ciudad de Villa Allecse





dice: terminado el informe por la Sra. Intendente, damos por abierto el año legislativo de este Concejo Deliberante. Aprovecho la oportunidad para decirles que en la Sesión Preparatoria llevada a cabo el 27 de Febrero se ha decidido que el Concejo Deliberante sesiona todos los Martes a las 18:30 hs. por supuesto, con la participación de todos los que participen y concurran a esas sesiones. Las sesiones son abiertas y vamos a intentar que en este año legislativo se profundice la participación de la ciudadanía en este Concejo con eventos, como entendemos que debe ser este Concejo Deliberante. Además, informarles que durante el día Martes a las 9 hs van a funcionar dos comisiones, la Comisión de Hacienda y Gobierno y la de Asuntos Generales, y los días Jueves la de Obras y Servicios Públicos; sin perjuicio de esto, el Concejo está abierto para todos en el horario de la mañana y de la tarde cuando sesionamos y pretendemos que esto sea un espacio para todos. Así que, agradeciéndole a la Intendente por su detallado informe, les informamos que esta tarde tenemos la 1º sesión del Concejo Deliberante para dar ingreso, en un día especial por ser miércoles, pero entendemos que no debemos demorar el ingreso de todas las cuestiones que están pendientes. A las 18:30 hs tenemos la 1º Audiencia Pública para tratar un tema de un convenio con EPEC y, a la cual, están todos invitados. Muchísimas gracias a todos por habernos reunido. De esta forma se da finalización a la sesión siendo las 11:05 hs.

JUAN CRUZ VÁZQUEZ CONCRIAL BLOODE UCH

> Dr Julio Eoza te del Concejo Deliberante Ciudad de Villa Allende

LUCIA DEON CONCEJ

MARKANO ANDRES VILLA Concejal de la Sued or Villa Allende

usind die VIIII Allenda

dence di ae la

Chusas de Villa Allends